
COMPTE RENDU du CONSEIL MUNICIPAL 

Séance du jeudi 22 mai 2008 
 

Etaient présents : 

M. Gérard PELAMATTI, Maire, BEAUFORT, DUGLAND, METIVIER, CARLIER, COSTE, Melle 

PHILIPPON, Mmes HUREAU, RENOULT et VAILLANT 

Etait excusée : Mme JACOB 

Etait invitée : Mme ANGOT, Secrétaire de Mairie 

 

La séance est ouverte à 20h30. Secrétaire de séance désigné : M. Michel CARLIER 

 

1/ Compte rendu du précédent Conseil Municipal 

- Lecture et approbation du compte rendu du conseil municipal du 10 avril 2008. 

 

2/ Dossier Travaux : 

- Travaux complémentaires à la pose du poteau d’incendie à l’entrée du village : Suite à la 

suggestion de M. Florent Malette, il sera procédé à l’amélioration de l’évacuation des eaux 

lors des grosses pluies ou des orages pour éviter des inondations chez les riverains. Un devis 

estimatif a été demandé à la société SASVM qui a exécuté la pose du poteau incendie Montant 

des travaux 2063,10 €. (terrassement : 289 € / remblai : 245 € / Avaloir intégré à la bordure : 

980 € / fourniture et pose tuyau PVC : 210 €) Devis de la société SASVM accepté. 

L’entreprise sera contactée pour l’exécution des travaux simultanément à la réfection du 

trottoir, de la bordure et de la route qui étaient déjà inclus dans la pose du pylône incendie.  

- Réfection du chemin de Champillon : A ce jour, seule la société HUBLIN de Cuffies a déposé 

son enveloppe. Les appels d’offre seront clos le vendredi 23 mai 2008 à 16 heures, cachet de la 

poste faisant foi. Nous espérons que d’autres entreprises se manifesteront avant la date 

fatidique. La commission dépouillement des appels d’offre se réunira mardi 27 mai 2008 18h. 

pour statuer sur le choix de l’entreprise. Désignation des commissaires : M. Dugland, Métivier 

et Husson Y.  

- Réfection de l’ancien garage du Corbillard : Etude du devis estimatif du coût des matériaux. 

Travaux réalisés en régie. Le montant global des travaux, malgré la nécessité d’une sur 

couverture (problème de tôles en fibro-ciment donc amiantées) et la pose d’un tirant au-dessus 

du portail s’avère inférieur au montant budgété. Accord du conseil pour la réalisation. Envoi 

de la demande d’entente  préalable auprès de la DDE. La commission travaux se réunira 

ultérieurement pour arrêter le choix des matériaux 

- Remplacement des luminaires effectué par la société GTIE (travaux initiés par le précédent 

conseil) Prévision pour la deuxième tranche de travaux en 2009 (lotissement) Eclairage 

passage protégé de la Fraîche Fontaine : S’il reste quelques fonds disponibles, la pose du 

luminaire pourrait être effectuée avant la fin de l’année. Dossier en cours auprès de l’USEDA. 

 

3/ Dossier Matériel : 

- Compte rendu de l’entretien avec le technicien d’entretien. Remplacement du photocopieur 

actuel par un modèle plus performant (scanner, imprimante, couleur) envisagé. Une 

proposition commerciale sera faite à la municipalité. M. Carlier est chargé de suivre le dossier. 

- Panne tondeuse autoportée : Devis pour réparation en cours. Dans un premier temps, la société 

CHAUVIN voulait remplacer purement et simplement le moteur (coût : 4544 €) Le matériel 

étant déjà âgé (5 ans environ) un nouveau devis pour réparation (remplacement 1 bielle, 1 

coussinet et 1 joint de culasse) a été demandé. Accord du conseil pour la réparation si le coût 

est acceptable (environ 2000 €). Projet de remplacement du matériel pour 2009. Etude des 

possibilités de demande de subvention pour l’achat d’un tel matériel compte tenu du montant 

de l’achat soit environ 13000 €. 



- Projet d’achat de matériels pour l’entretien des espaces verts, des bâtiments et pour la sécurité 

de l’employé communal lors des travaux. M. Florent Malette sera consulté sur ses besoins. 

 

4/ Délibérations : 

- Motion pour le maintien du Tribunal d’Instance et  du tribunal des Prud’hommes à Château-

Thierry. Motion votée à l’unanimité. 

- Désignation d’un délégué à la commission locale d’évaluation de transfert de charges du 

CCRCT. : M. G. Pellamati est désigné à l’unanimité. 

- Commission des impôts directs : Composition de la liste (20 personnes, 10 titulaires, 10 

suppléants) approuvée par le conseil municipal. La liste sera transmise à la Préfecture pour 

tirage au sort des délégués. 

 

5/ Compte rendu des différents syndicats : 

- USESA (syndicat des eaux)   

Représentants : M. Métivier – M. Coste 

- USEDA (Syndicat d’électricité)   

Représentants : Mme Vaillant - M. Pellamati 

SARCT (Syndicat d’assainissement) Réunions du 18 avril et du 15 mai 2008 

Représentants : Mme Beaufort - M. Carlier - Mme M. J. Jacob -  

M. Carlier a été élu à la commission « Assainissement non collectif et demande d’admission 

au sein du SARCT » 

- SIAM (Syndicat d’aides ménagères)  

Représentantes : Melle Philippon - Mme Hureau – Mme Vaillant 

- SITUACT (Syndicat des transports)  

Représentants M. Philippon – S. Renoult – M. J. Jacob – J. Hureau 

- CCRCT (Communauté de communes)  

Représentants : G. Pelamatti – F. Dugland –P. Coste 

M. Pellamatti a été élu à la commission « Urbanisme, grands équipements et aménagement 

handicapés » 

M. Dugland a été désigné représentant des communes de Gland et Mont St Père (1 

représentant pour les deux communes) auprès de l’ UCCSA (Union des Communautés de 

Communes du Sud de l’Aisne) 

 

Les comptes-rendus détaillés sont déposés en Mairie et consultables par tous. 

 

6/ Questions Diverses : 

- Extension de l’obligation de présentation d’une pièce  d’identité lors des élections dans les 

communes de moins de 3500 habitants. 

- Demande de prêt du matériel du Foyer Rural pour la Fête de l’église St Crépin à Château-

Thierry. Il n’est pas donné suite, le foyer est loué ce jour là. 

- Foyer Rural : Assemblée générale convoquée pour le 9 juin à 18h30 au Foyer Rural. 

Renouvellement du bureau. 

- Fête de la musique : Animation prévue le 21 juin au soir sur la place du village de 18h30 à 

20h00 par le groupe Gode Morning. M. le Maire préviendra les riverains des nuisances et 

prendra un arrêté pour l’interdiction du stationnement sur la place. 

- Programme des Festivités du 14 juillet 2008 : Le programme définitif sera arrêté après 

l’assemblée générale du Foyer Rural, la Fête étant organisée en partenariat avec celui-ci. 

- Préparation du Bulletin municipal « La Feuille de Chêne » : La commission Information, 

communication se réunira le mercredi 28 mai après midi à la mairie pour sa préparation. 

Parution prévue mi-juin. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23h30. 


